

Familienfest 2014 - ein Rückblick...

.....auf einen herrlichen Sommertag am 6. Juli - das erste Ferienwochenende begann wettertechnisch sehr vielversprechend. Schon früh nutzten einige den Gratis-Shuttlebus und wanderten über die Hagen-Au von Brettbach in die Säge.



Pfarrer Dr. Sylvain Mukulu Mbangi zelebrierte eine sehr schöne Feldmesse am Sportplatz, musikalisch umrahmt von „Pro Musica“.



Nach tollen Darbietungen der Kindergartenkinder, der VSO Wattenberg und der Brauchtumsgruppe konnten die Bäuerinnen die leckeren Menüs vom Mühl Franz servieren: Schweinebraten, Hendlhaxen, Burger, Gemüsestrudel, Spätzle, Knödel, Reis,...



Für die Nachspeisen sorgte der katholische Familienverband



Getränke gab es beim Elternverein



und für Abkühlung sorgte KIWI-Eis!



Die Musikkapelle Wattenberg spielte ein beschwingtes Konzert, danach sorgte das Duo Maximal für Unterhaltung.



Die Kinder machten fleißig mit bei den verschiedenen ATM-Stationen, beim Klimaquiz, ließen sich schminken.....



Groß und klein haben sich gut unterhalten und einen netten Tag verbracht! Ein besonderes Dankeschön an alle Vereine und Helfer, die das Familienfest erst möglich gemacht und zum guten Gelingen beigetragen haben. Der Sozial- und Kulturausschuss freut sich auf eine Wiederholung im kommenden Jahr!

